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Antrag: Installation eines digitalen Parkleitsystems

Sehr geehrter Herr Bürgermeister.

hiermit bitten wir Sie namens der CDU-Fraktion den nachfolgenden Antrag an den zuständigen 
Ausschuss zur Beratung und Beschlussfassung weiterzuleiten:

Die Verwaltung wird beauftragt, ein digitales Parkleitsystem zu planen und umzusetzen. Im Pia- 
nungsausschuss ist diese Planung vorzustellen. Die Haushaltsmittel für die Planung und die Um
setzung der ersten technischen Einheiten in Höhe von TEUR 100 sind in den Haushaltsplan 2018 
einzustellen.

Begründung;

Das Thema „Parken in Hennef“ beschäftigt viele Henneferinnen und Hennefer. f ur den Hennefer 
E inzelhandel ist dieses Thema besonders wichtig. Dies hat die Werbegemeinschaft nochmals deut
lich gemacht.

Mit dem Abriss des Parkhauses an der Bahnhofstraße wurde die Fläche weiterhin als Parkplatz 
genutzt. Hier stehen allen Parkplatzsuchenden rund 80 Stellplätze zur Verfügung Mit dem Baube
ginn der neuen Polizeiwache nebst Wohnungen im Frühjahr fa lien diese Stellplätze ersatzlos weg. 
Gleichzeitig kann aber festgestellt werden, dass das Parkhaus am Saturn nicht ausgelastet und die 
Tiefgarage unter dem Rathaus ab Freitag Mittag nahezu leer ist.

Die privaten Stellplätze unter dem Hit-Markt und hinter der Kreissparkasse an der Mozartstraße 
werden zwar bewirtschaftet, aber ausgelastet sind diese sicherlich auch nicht. Der Planungsaus
schuss hat in der Vergangenheit ein Park-Konzept besc hlossen. Teil dieses Konzeptes muss nun die 
E rrichtung eines Parkleitsystems sein, wie dies bereits in vielen anderen Städten der Fall ist. Dieses 
Teilsystem soll bereits an den Oiteingängen und sonstigen strategisch wichtigen Standorten in der 
Stadt auf freie Parkplätze hinweisen. So werden die Parkplatzsuchenden gezielt durch die Stadt 
geleitet. Ein wildes Suchen nach freiem Parkraum kann vermieden werden.



Mit freundlichen Grüßen

Fraktionsvorsitzender

Dr. Hedi Roos-Schumacher
■

P£rer Ehrenberg

Ratsmitglied Ratsmitglied


